

# Die Verbandsgemeinde Traben-Trarbach stellt sich für die Zukunft auf.



Zukunft, das bedeutet auch **mobil sein**.

Doch wie sieht die Mobilität der Zukunft in der VG Traben-Trarbach aus? Auf welche Weise wollen wir uns in Zukunft fortbewegen?

Welche Anforderungen stellen demographische Entwicklung, individualisierte Lebensstile und der omnipräsente Klimawandel an unsere Mobilität?

Dies sind nur einige der Fragen, die sich im Kontext der Mobilität der Zukunft stellen. Um diese Fragen für die VG Traben-Trarbach zu beantworten und ein Leitbild für die Mobilität im Jahr 2035 zu erarbeiten, wurde das Planungsbüro raumkom aus Trier mit der Erstellung eines Mobilitätsentwicklungskonzeptes beauftragt.

Nun sind Sie, alle Bürger\*innen der VG Traben-Trarbach, gefragt! Im Rahmen einer Online-Umfrage haben Sie die Möglichkeit uns Ihre Meinungen, Ideen und Wünsche hinsichtlich der Mobilität von morgen mitzuteilen.

An der Umfrage kann noch bis zum **31.12.2021** teilgenommen werden. **Unter allen Teilnehmer\*innen werden drei Gutscheine für die Moselthermen verlost, jeder Gutschein hat einen Wert von 155 €.**

Wie funktioniert?

Den QR-Code mit dem Smartphone scannen und Sie werden zur Umfrage geleitet!



Ebenso können sie den folgenden Link über Ihren Browser öffnen:

**Link:** <https://qrco.de/Traben-Trarbach>

**Mit Ihrer Teilnahme an der Umfrage helfen Sie uns dabei die Weichen für eine bedarfsgerechte und zukunftsfähige Mobilität in unserer Verbandsgemeinde zu stellen. Wir laden Sie daher herzlich ein, die Umfrage mit Ihrer Meinung ein Stück zu bereichern.**

***Ihr Marcus Heintel  
Bürgermeister***